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Il cantiere Cavalleri si ferma di nuovo
Marco Tajè · Thursday, June 23rd, 2016

Con la fine dell’anno scolastico il cantiere per il completamento dei lavori presso il Liceo
Cavalleri, ha di nuovo subito un arresto. Inevitabile la reazione del Sindaco Raffaele Cucchi che ha
già inoltrato ufficiale richiesta di un incontro a Città Metropolitana per avere chiarimenti in merito,
soprattutto alla luce delle numerose rassicurazioni del caso fornite proprio da Città Metropolitana
durante gli incontri del mese di marzo alla presenza dell’impresa appaltatrice. La motivazione di
questo nuovo arresto sembra dipendere dalla mancata sottoscrizione di un atto dirigenziale, un
aspetto che il Sindaco Cucchi ha più volte evidenziato durante gli incontri nel tempo, ma anche su
questo Città Metropolitana ha sempre garantito e rassicurato la conclusione dei lavori.

“Ciò che maggiormente mi rammarica -afferma il Sindaco Raffaele Cucchi- è che nonostante
avessi manifestato a più riprese le mie perplessità in merito alla sottoscrizione dell’atto
dirigenziale, Città Metropolitana mi ha comunque assicurato il completamento degli interventi
accordati. Dopo tanti proclami, non posso che prendere atto che per Città Metropolitana il tema
della formazione e dell’istruzione dei nostri ragazzi non sia una priorità dato che è venuta a
mancare una leale e corretta collaborazione tra le nostre istituzioni. Dopo i dovuti chiarimenti, ci
auguriamo tutti che, nell’interesse dei nostri ragazzi, venga finalmente portata a termine
quest’opera”.

Sull’argomento interviene fortemente anche il Consigliere Regionale Carolina Toia, da sempre
sensibile alla ‘vicenda Cavalleri’: “Spiace constatare che, nonostante le promesse, i lavori per il
completamento dell'ampliamento del liceo Cavalleri, attesi da ormai quindici anni, abbiano subito
l'ennesimo arresto a causa dell'inefficienza di Città Metropolitana. L'ente –dichiara Toia-, che
dovrebbe garantire il diritto allo studio in strutture adeguate, ancora una volta viene meno
all'impegno preso con i cittadini e con le istituzioni che si sono interessate all'annosa vicenda, tra
cui Regione Lombardia. Era stato assicurato che entro settembre i lavori sarebbero stati ultimati. Il
rischio ora è che con l'avvio del nuovo anno scolastico gli studenti si ritrovino a dover seguire le
lezioni in un edificio non ancora ristrutturato. L'auspicio è che Città Metropolitana eviti che gli
studenti del Cavalleri subiscano questo ennesimo disagio, arrivandoci immediatamente affinché i
lavori non solo riprendano al più presto, ma possano essere completati entro i termini stabiliti”.

Anche la Senatrice Laura Bignami si associa alla richiesta del Sindaco Cucchi e del Consigliere
Regionale Toia per fare leva su Città Metropolitana e avere risposte concrete sul completamento di
un’opera che i cittadini attendono da troppi anni.
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